
 

 
         Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

INTERROGAZIONE N. 1068 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

OGGETTO: Quali sono le intenzioni della Giunta regionale rispetto alla linea sospesa Asti-Chivasso? 

 

Premesso che: 

- La linea Chivasso-Asti è una ferrovia che unisce Asti con la linea Torino-Milano 

- Tale linea è priva di traffico dal 2011 e sospesa dal 2012 

- Il tracciato è lungo 51 km e attraversa numerosi comuni e frazioni in mezzo a scenari di pregio 

dal punto di vista paesaggistico, culturale e turistico 

 

Premesso inoltre che: 

- I Sindaci dei Comuni di Chivasso, Brozolo, Brusasco, Cavagnolo, Lauriano, Monteu da Po, San 

Sebastiano da Po e Verrua Savoia il 25 marzo 2022 hanno scritto una lettera indirizzata al 

Presidente Cirio e all’Assessore Gabusi per conoscere gli intendimenti della Giunta nei confronti 

della ferrovia sospesa Chivasso – Asti 

- Da tempo gli amministratori chiedono alla Giunta regionale una chiara risposta sul tema al fine 

di programmare le attività sul territorio interessato dalla linea 

 

Considerato che: 

- Anche alla luce delle attività di bonifica realizzate sul tracciato ferroviario, si stanno inseguendo 

numerose e svariate notizie che incrementano i dubbi sulla volontà politica della Regione 

 

Considerato inoltre che: 

- Il clima di incertezza preclude anche la programmazione degli investimenti privati, non essendo 

chiaro se il territorio beneficierà di una riapertura della linea ferroviaria 

INTERROGA 
la Giunta regionale, per conoscere: 

- La sua posizione in merito alla riapertura o meno della linea ferroviaria Chivasso - Asti 

https://it.wikipedia.org/wiki/Asti
https://it.wikipedia.org/wiki/Ferrovia_Torino-Milano
https://it.wikipedia.org/wiki/2011


 

- Se la linea ferroviaria sarà inclusa nel contratto di servizio che la Regione deve stipulare 

con Trenitalia e se, in caso affermativo, i notevoli lavori di ripristino che RFI sta eseguendo 

sulla tratta ferroviaria siano finalizzati alla riattivazione dell’esercizio 

- Se sia già stato elaborato uno studio con la stima dei costi di gestione e dei ricavi derivanti 

dall’utenza, da cui discenda l’eventuale definizione del fabbisogno di copertura con risorse 

a carico della Regione Piemonte  

- Quali azioni la Giunta intenda mettere in atto per far conoscere alla popolazione i propri 

intendimenti  

Monica Canalis 

25.4.2022 
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